

Fragestunde

Präsidentin Margit Göll: Wir gelangen nun zur Fragestunde.

Ich darf Herrn Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz Johannes Rauch sehr herzlich bei uns im Bundesrat begrüßen. *(Beifall bei ÖVP, SPÖ und Grünen sowie des Bundesrates Arlamovsky.)*

Bevor ich jetzt, um 9.02 Uhr, mit dem Aufruf der Anfragen beginne, weise ich darauf hin, dass ich die Fragestunde im Einvernehmen mit den beiden Vizepräsidenten, um die Behandlung aller mündlichen Anfragen zu ermöglichen, auf bis zu 120 Minuten erstrecken werde.

Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz

Präsidentin Margit Göll: Wir kommen nun zur 1. Anfrage, 1962/M-BR/2024, an den Herrn Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz.

Ich bitte die Anfragestellerin, Frau Bundesrätin Claudia Hauschildt-Buschberger, um die Verlesung der Anfrage. – Bitte.